
COMPTE RENDU DU : MARDI 17 MAI 2011 
 

L’an deux mil onze, le 17 mai à vingt heures trente, le Conseil Municipal de la commune de 

Périgny, dûment convoqué s’est réuni en session ordinaire, au Foyer Rural, sous la présidence de 

Monsieur Guy DENIER, Maire. 

 

 

 Étaient présents, 
M. Guy DENIER, M. Philippe MORISSET, Mme Nicole THOREAU, M. Michel FOUCAUD, Mme 

Martine HUBAULT, M. Paulin DEROIR, Mme Corinne BENETREAU, M. Bernard PIGNOUX, Mme 

Laurence FRETARD, M. Jean-Marie CARROT, Mme Maryse MANESSE, M. Marc NEDELEC, Mme 

Catherine LE METAYER, M. Pierre-Marie ROY, Mme Annie PHELUT, M. Patrick CHERIN, Mme 

Béatrice MUSET, M. Hubert CALVEZ, Mme Nicole CHEVALIER, M. Jacques PIERARD, Mme Françoise 

BOURDEL, M. Jean-Jacques SAGOT, Mme Isabelle VISSAULT, M. Daniel VINCE (arrivé à 20h55). 

 Étaient absents, 
Mme Christine BERGER, M. Pierre GALERNEAU (procuration à M. Paulin DEROIR), M. Philippe 

BOISSEAU, Mme Françoise GROUSSARD. 
 

Mme FRETARD était désignée secrétaire de séance et M. VALENTINI secrétaire auxiliaire. 

Date de la convocation 29 Avril 2011 

Membres en exercice 29 

Membres présents  24 

Procurations  02 

 
2011.43-Convention Atlantic Aménagement SA HLM Attribution logement social - Opération Les 
Gonthières 
 

Attribution de quatre logements, pour l'opération "Les Gonthières", par Atlantic Aménagement SA HLM. 

Votes à l’unanimité 
2011.44-Convention Atlantic Aménagement Attribution logement social - Opération Lotissement 
communal les écoles 
 
Attribution d’un logement, pour l'opération "Lotissement communal les écoles", par Atlantic Aménagement 

SA HLM. 

 
Votes : à l’unanimité 
 
2011.45-Convention OPHCDA Attribution logement social - Jardins du Moulin 
 

Attribution de cinq logements, pour l'opération "Jardins du Moulin", par OPHCDA. 

 
Votes : à l’unanimité 
 
2011.46-Convention OPHCDA Attribution logement social - Opération Rue du Canal - Rompsay 
 

Attribution de deux logements, pour l'opération "Rue du Canal" Rompsay, par OPHCDA. 

 
Votes : à l’unanimité 
 
2011.47-Aménagement du centre-ville – Approbation du projet – Marché de Maîtrise d'œuvre 
 

Approuve le principe d’aménagement du Centre-ville et la passation d’un marché de maîtrise d’œuvre pour 

en assurer les études. 

 

Votes : 4 abstentions M. SAGOT, M. PIERARD, Mme VISSAULT et Mme BOURDEL. 

 

 



2011.48-Concours financier à l’Association Football Club de Périgny – convention pour 2011 – 
Régularisation. 
 

Approuve la convention relative à l’attribution d’un concours financier à l’association du Football Club de 

Périgny, dont le montant s’élève à la somme de 34 000 euros. 

 
Votes : à l’unanimité 
2011.49-Tarifs municipaux 2011 – modifiés 
 
TARIFS LOCATION DES SALLES MUNICIPALES 
 
 2010 

Pérignacien 

L’heure 

2010 

Non 

Pérignacien 

L’heure 

2010 

Location la 

veille 

(17h à 22h) 

Pérignacien 

2010 

Location la 

veille 

(17h à 22h) 

Non  

Pérignacien 

2011 

Pérignacien 

L’heure 

2011 

Non 
Pérignacien 

L’heure 

2011 

Location la 

veille 

(17h à 22h) 

Pérignacien 

2011 

Location la 

veille 

(17h à 22h) 

Non  

Pérignacien 

 1 H 1 H   1 H 1 H   

Salle 

omnisports/1h 

21 € 21 €   22 € 22 €   

Gymnase 

complexe 

/1h 

21 € 21 €   22 € 22 €   

Gymnase 

Rompsay 1h 

21 € 21 €   22 € 22 €   

Caution 50 % du montant de la location 50 % du montant de la location 

 
Votes : à l’unanimité 
 
2011.50-Déclassement route départementale N°263 communes de Puilboreau - La Rochelle et Périgny 
- Régularisation. 
 

Accepte l'incorporation dans la voirie communale de Périgny les 126 mètres linéaires de section de route 

départementale n°263 dont la chaussée est mitoyenne avec la ville de La Rochelle, dite rue des Ardennes. 

 
Votes : à l’unanimité 
 

2011.51 - MOTION CONTRE LA FRACTURE NUMERIQUE 
 

Le Conseil municipal demande solennellement que : 

 

Un rattrapage des investissements soit réalisé afin que l’ensemble des quartiers de Périgny et Lagord dispose 

d’un débit minimum de 2 Mo dans un délai de un an. 

Le programme de fibre optique et de déploiement du FTTH concerne toute la Communauté d’agglomération. 

 
Votes : à l’unanimité 
 


